



Rüsselsheim bringt den Sommer in die Stadt

Zum umfangreichen Sport-, Kultur- und Freizeitprogramm des diesjährigen Sommers in Rüsselsheim gehören die "Sports Days Rüsselsheim", die im Juni erstmals in der Stadt stattfinden.

Zielsetzung ist es, in enger Zusammenarbeit und unter Beteiligung von Vereinen, Schulen, Verbänden, Institutionen, Behörden, sozialen und kulturellen Einrichtungen, der heimischen Wirtschaft und den Medien ein großes dreitägiges Stadtfest zu etablieren.

Vielfältige Sport- und Freizeitangebote für Besucher aller Altersgruppen sollen Rüsselsheims Ruf als familienfreundliche, innovative und attraktive Stadt weiter stärken.

Darüber hinaus soll die Innenstadt auch im Interesse des Handels eine weitere Belebung erfahren und für Bürgerinnen und Bürger sowie Besucher einen Anziehungspunkt darstellen.

Das detaillierte Veranstaltungsprogramm wird zur Zeit ausgearbeitet.

Von Freitag, den 20. Juni - Sonntag, den 22. Juni, täglich von 10:00 Uhr – 24:00 Uhr, verwandelt sich der Bahnhofplatz in einen großen Sport-, Freizeit- und Unterhaltungspark und bietet Groß und Klein ein vielfältiges und attraktives Erlebnisprogramm.

Denn normal ist es eigentlich nicht, dass der Bahnhofplatz plötzlich zum Strand wird, mit mehr als 500 Tonnen Sand bedeckt ist, und dass zwischen Strandkörben und Liegestühlen Palmen stehen. Urlaubsfeeling ist hier angesagt, Strandidylle, Freizeit, Erholung, Sport und Musik werden groß geschrieben. Auf der Bühne wird täglich unterschiedlichste Unterhaltung und Musik geboten.

Im eigens aufgebauten Beach-Stadion mit fast vierhundert Sitzplätzen finden von morgens bis abends Turniere in den Sportarten Beachsoccer, Beachvolleyball und Streetball statt, die gemeinsam mit Rüsselsheimer Sportvereinen organisiert und durchgeführt werden.

Auch der Spitzensport und die Spitzensportler verschiedener Sportarten sollen sich vor Ort präsentieren.

Aktionsmodule wie der Riesenkletterberg, Hüpfburg, Aerotrim und vieles mehr bieten darüber hinaus die Möglichkeit, sich sportlich zu betätigen.

An allen Tagen sind vielfältige Gesundheits-, Fitness- und Wellness-Aktionen sowie ein großes Animationsprogramm in Zusammenarbeit mit der heimischen Wirtschaft geplant.



Auch das Abendprogramm kann sich sehen lassen. Neben der HR3-Disco am Samstag, den 21. Juni, wird eine Live-Band am Freitag, den 20. Juni, bei den Besuchern für Stimmung sorgen.

Die *Sports Days Rüsselsheim* sind offizielle Veranstaltung der HR3 Sommertour.

Der Eintritt für die gesamte Veranstaltung ist kostenlos.

Interessierte Unternehmen, Vereine, Institutionen u. a., die sich beteiligen oder als Partner auftreten möchten wenden sich bitte an das Sportamt Rüsselsheim oder die von uns beauftragte Agentur